

Schwarzwaldklinik Geriatrie, Bad Krozingen





























Schwarzwaldklinik Geriatrie Herbert-Hellmann-Allee 46 79189 Bad Krozingen

Ärztliche Leitung:

Chefarzt Dr. med. Michael Bär

Telefon: 0 76 33/93-21 01 info@park-klinikum.de www.park-klinikum.de



Fünf Rehabilitionskliniken, eine Akutklinik und ein Pflegeheim bilden ein modernes diagnostisches und therapeutisches Zentrum. Durch enge Kooperationen können Erkrankungen mehrerer Organsysteme bestmöglich behandelt werden. Unsere Patienten profitieren von der Zusammenarbeit mit dem Universitätsklinikum Freiburg, den Krankenhäusern der Region und mit niedergelassenen Ärzten.

Unsere Leistungen

- Anschlussheilbehandlungen / Anschlussrehabilitation
- Stationäre Nachsorge
- Stationäre Heilverfahren
- Aufnahme von Begleitpersonen
- Physiotherapie, auch im Bewegungsbad
- Balneo- physikalische Anwendungen
- Lymphdrainage
- Ergotherapie
- Logopädie bei Sprach- und Schluckstörungen
- Demenzdiagnostik
- Hirnleistungstraining
- Hilfsmitteltraining, Hilfsmittelversorgung
- Prothesenanpassung und -schulung
- Diät- und Ernährungsberatung
- Sozialdienstliche Abklärung und Beratung
- Seelsorgerische Betreuung
- Medizinische Fußpflege und Friseur

Die Kliniken nehmen am Qualitätssicherungsprogramm der Deutschen Rentenversicherung sowie der Krankenkassen teil.

Unsere Behandlungsindikationen

In unserer Klinik für geriatrische Anschlussrehabilitation (AHB) profitieren Sie von einem besonders breiten medizinisch-therapeutischen Leistungsspektrum mit dem Ziel, eine größtmögliche Selbstständigkeit der Lebensführung zu erreichen. Die Indikationen umfassen alle Arten geriatrischer Krankheitsbilder, die fachübergreifend im therapeutischen Team behandelt werden:

Zustand nach:

- Frakturen Oberschenkel, Oberarm, Becken, Wirbelsäule
- Schlaganfall
- Herzinfarkt
- schweren Infektionen
- operativen Eingriffen in Brustkorb und Bauchraum
- Gefäßoperationen
- Amputation

Gelenkersatz von Hüfte, Knie und Schulter

Erkrankungen des Nervensystems (z. B. Morbus Parkinson, Nervenlähmungen)

Eine geriatrische Rehabilitation kann auch von Hausärzten bei folgenden Erkrankungen in die Wege geleitet werden:

- Gehstörungen und Stürze
- Fähigkeitsstörungen bei Erledigung der täglichen Belange
- Stoffwechselbedingte Spätschäden (z. B. bei Diabetes mellitus)
- Zustand nach schweren Grunderkrankungen
- Degenerative Gelenkerkrankungen

Unser Leitbild

Jeden Patienten unter Wahrnehmung und Berücksichtigung seiner Persönlichkeit, seiner Ängste und Wünsche respektvoll zu behandeln und kompetent zu betreuen und zu pflegen – das ist unser Anliegen und damit die Basis für unsere tägliche pflegerische Arbeit.

Umfangreiche und vielfältige diagnostische und therapeutische Möglichkeiten stehen für Ihre Gesundheit und Ihr Wohlbefinden zur Verfügung.

Versorgungsvertrag nach § 111 SGB V

Kostenträger: gesetzliche Krankenkassen, private Krankenversicherungen, Beihilfe, Renten- und Unfallversicherungen sowie Versorgungsämter